

PELITA

Anggota Kodim 0716/Demak Ikuti Upacara Pemakaman Salah Satu Anggota Kodim 0719/Jepara

Agung widodo - JATENG.PELITA.WEB.ID

Jun 5, 2024 - 08:45



Personel Kodim 0716/Demak bersama Kodim 0719/Jepara melaksanakan upacara pemakaman militer almarhum Peltu Nuryanto

DEMAK - Personel Kodim 0716/Demak bersama Kodim 0719/Jepara melaksanakan upacara pemakaman militer almarhum Peltu Nuryanto, Babinsa Koramil 05/Mayong Kodim 0719/Jepara di TPU Desa Wonorejo RT 01 RW 01, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak, Selasa (04/06/2024).

Upacara pemakaman dipimpin Dandim 0719/Jepara Letkol Inf M. Husnur Rofiq S.I.P., M.H.I., sebagai Inspektur upacara, sementara sebagai Komandan Upacara Danramil 05/Mayong Kapten Inf Alex Efendi dan Perwira Upacara Pgs. Pasi Pers Kodim 0716/Demak Letda Cpm Muryono.

Hadir juga dalam upacara tersebut, perwakilan Danramil dan Pasi Kodim 0716/Demak, perwakilan Danramil dan Pasi Kodim 0719/Jepara, keluarga Almarhum Peltu Nuryanto dan warga masyarakat sekitar.

Almarhum Peltu Nuryanto sendiri merupakan warga Desa Wonorejo, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak yang berdinasi di Koramil 05/Mayong Kodim 0719/Jepara. Almarhum meninggal dunia dikarenakan sakit di RSUP Dr. Kariadi Semarang pada Selasa (04/06/24) pukul 11.00 WIB.

Dalam sambutannya, Inspektur upacara menyampaikan bela sungkawa yang sedalam-dalamnya atas kepergian almarhum Peltu Nuryanto menghadap Sang Khaliq. Dandim berharap, peristiwa ini hendaklah diambil sebagai pelajaran dan pengingat bahwa kitapun cepat atau lambat pada saatnya akan mengalami hal yang sama seperti yang saat ini dialami oleh Almarhum Peltu Nuryanto.

"Kami mengucapkan terima kasih atas kunjungan dan belasungkawa para bapak dan saudara sekalian yang berkenan menghadiri dan berpartisipasi dalam upacara pemakaman ini dengan penuh ketulusan hati, keikhlasan dan keimanan yang mendalam. Semoga amal kebajikan para bapak dan saudara-saudara mendapat pahala yang berlipat dari Tuhan Yang Maha Esa," kata Dandim Husnur Rofiq.

Kepada keluarga almarhum, Inspektur upacara berharap agar diberikan kekuatan, ketabahan dan dapat melanjutkan cita-cita almarhum, serta hendaklah kiranya cobaan dan musibah ini dapat diterima dengan lapang dada dan dihadapi dengan rasa tawakkal, tabah serta berteguh hati, sehingga dalam menempuh sisa-sisa hidup ini penuh arti dan mendapat ridha dari Tuhan Yang Maha Esa.

"Sebelum kita beranjak pergi meninggalkan tempat ini, marilah kita bersama-sama berdo'a kepada Tuhan Yang Maha Esa, semoga Almarhum diterima di sisi Tuhan Yang Maha Esa serta diampuni dari segala kesalahan dan dosa-dosa serta diterima amal kebajikannya. Amin," pungkasnya.

Pemakaman militer sendiri merupakan hak dan penghormatan terakhir yang diperuntukkan bagi setiap prajurit TNI yang meninggal dunia, sebagai bentuk penghargaan dari negara atas jasa-jasa serta darma bakti kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia. (Pendim0716).